

Le président Raul Castro arrive dans l'île vénézuélienne de Margarita



La Havane, 16 sept. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, est arrivé à l'île Margarita, au Venezuela pour participer au segment de haut niveau du 10^e sommet du Mouvement des pays non alignés.

Le président cubain a été accueilli à l'aéroport Santiago Mariño, par le vice-président vénézuélien, Aristobulo Istúriz.

Le Sommet du mouvement des pays Non-alignés rassemble 120 pays doit adopter dimanche la Déclaration de Margarita.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/105920-le-president-raul-castro-arrive-dans-lile-venezuelienne-de-margarita>



Radio Habana Cuba